

undefined - dimanche 26 novembre 2023

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

## Un nouveau projet pour l'espace de vie sociale Forum



*Les salariés du Forum : Allison Choquart référente de l'espace France Services, Julie Dejean référente de l'espace de vie sociale, Jérémie Serme directeur et référent de l'espace numérique et Céline Gautheron référente du relais postal, (de gauche à droite) ont présenté leurs différentes missions lors de cette réunion publique.*

**En 2024, le Forum doit renouveler son agrément Espace de vie sociale auprès de la Caisse d'allocations familiales pour une durée de 4 ans. Pour cela, il lui faut élaborer un nouveau projet social sur la période 2024-2027, qui traduise concrètement ses finalités et ses missions dans un plan d'action, ainsi que les bénéfices attendus.**

Ce projet, qui se veut au plus proche des besoins des habitants du territoire, a été présenté lors d'une réunion publique jeudi 23 novembre à la salle Saint-Géraud, en présence d'une

quarantaine de personnes.

Un Espace de vie sociale est un lieu qui a pour missions de renforcer les liens sociaux et les solidarités de voisinage, en développant, à partir d'initiatives locales, des services et des activités à finalité sociale et éducative.

L'élaboration de ce nouveau projet s'est faite à partir de trois étapes de travail réparties sur un an : un bilan des quatre dernières années de fonctionnement de l'Espace de vie sociale du Forum, un diagnostic de territoire auprès des habitants et à partir de données statistiques, puis la rédaction du projet à partir de la matière récoltée.

Ce qui a permis d'établir trois nouveaux axes d'orientation et de développement pour les quatre ans à venir.

Le premier : animer le territoire. Notamment en pérennisant les actions en cours qui ont fait leurs preuves (Forum des associations, Semaine bleue, festival jeunesse "Le sourire du crocodile"...), dynamiser le territoire de la vallée de la Drôme au travers d'événements ou de projets à vocation sociale ou culturelle en utilisant les ressources locales, renforcer le lien avec les différentes associations locales, mais aussi à accompagner des initiatives d'habitants ou de structures.

Le deuxième : mettre en place des projets avec les enfants et les jeunes, ainsi qu'avec les parents. Étant donné la présence importante de familles avec de jeunes enfants et adolescents sur la vallée, le Forum souhaite davantage orienter des projets vers cette population pour en faire un axe à part entière et mieux connaître leurs besoins pour y répondre de façon adaptée.

Et le troisième : conforter la solidarité et la citoyenneté sur le territoire. L'espace de vie sociale du Forum se veut un lieu d'accueil, d'échanges, d'expressions, d'initiatives, de convivialité et de lien social ouvert à tous. Il souhaite aussi aborder la transition écologique, citoyenne et solidaire dans ses actions.

À noter qu'en 2024 le Forum fêtera également ses 20 ans d'existence.